

Depuis 1995, la compagnie de danse DIFÉ KAKO s'inspire des cultures africaines et antillaises. À travers la création d'un langage chorégraphique original, Chantal LOÏAL mêle danses africaines et antillaises, répertoires musicaux traditionnels et contemporains.

Difé Kako rassemble des danseuses formées à différents genres, aussi bien modernes que traditionnels, et des multi-instrumentistes.

Avec une volonté perpétuelle d'innovation et de diversité artistique, la compagnie développe en parallèle de ses spectacles plusieurs concepts pédagogiques à destination d'un public de tout âge afin de le guider dans la découverte des danses afro-caribéennes.

Programmation artistique

PARIS & ÎLE DE FRANCE	5
BORDEAUX	17
MULHOUSE	20
STRASBOURG	22
CANADA	27
LONDRES	27
TRINITÉ ET TOBAGO	28
RÉUNION	28
AGENDA	29
PARTENAIRES	32